

Solidarité avec les travailleurs de la section locale 4511 d'Unifor

UN LOCK-OUT SIGNÉ



du Groupe Auto Longueuil (Longueuil Kia, Longueuil Mazda, Longueuil Nissan)

Depuis le mois de mai, nous sommes à pied d'œuvre pour le renouvellement de la convention collective chez Longueuil Kia du Groupe Auto Longueuil. Il faut rappeler que cette convention collective avait été imposée par un arbitre après plus de deux ans et demi de procédures diverses suite à la syndicalisation des travailleurs, en mars 2013.

Depuis le début des négociations, les intentions de l'employeur sont limpides. Il veut refaire l'histoire et s'attaque de front aux gains obtenus durement en arbitrage de première convention.

Son intransigeance ne connaît aucune limite : aucune ouverture sur les horaires de travail, ni sur les vacances. Il offre un recul important sur les congés de maladie et pour ajouter l'insulte à l'injure, il propose un **gel salarial de 4 ans.**

Les travailleurs ne plieront pas face à cet employeur qui utilise ce lock-out irresponsable pour les écraser.

Vous voulez offrir votre soutien au lock-outés?

Plusieurs d'entre vous sont clients ou connaissez des clients des diverses entreprises du Groupe Auto Longueuil qui sont : Longueuil Kia, Longueuil Mazda, Longueuil Nissan et PneuXpert Mécanique.

Aidez-nous à mettre de la pression sur l'employeur en posant des gestes clairs :

- Annulez vos rendez-vous;
- Allez chercher vos pneus qui sont entreposés dans ces établissements;
- N'achetez plus de véhicules, pièces ou accessoires;
- Faites savoir votre mécontentement en laissant des commentaires sur les pages Facebook de ces entreprises, par courriel ou tout autres moyens;
- Sensibilisez vos proches qui sont clients d'une de ces entreprises;
- Portez plainte auprès de Kia Canada et soulignez le fait qu'il vous est impossible de faire faire vos rappels de sécurité puisque tous les mécaniciens certifiés ont été mis en lock-out.

Klaxonnez et faites-vous entendre sur le boulevard Roland-Therrien et venez rendre visite aux travailleurs sur les lignes de piquetage.

Chaque geste compte!

MERCI!



Solidarity with Unifor Local 4511 workers

A LOCK-OUT SIGNED



by Groupe Auto Longueuil (Longueuil Kia, Longueuil Mazda, Longueuil Nissan)

Prior to this lock-out, we had been working since May on negotiations for the renewal of the collective agreement at the Longueuil Kia dealership, which is part of Groupe Auto Longueuil. You may remember that this collective agreement was imposed by an arbitrator after over two and a half years of procedures following the unionization of Longueuil Kia employees in March 2013.

The employer's intentions have been crystal clear from the start. It wants to rewrite history and attack our hard-earned gains made in the arbitration leading to the first collective agreement.

The employer's intransigence knows no limits. It has showed no openness whatsoever toward work schedules or vacations. It is seeking to significantly roll back sick leave and, to add insult to injury, it is proposing a **four-year wage freeze**.

The workers will continue to refuse to back down in the face of this employer's irresponsible attempt to use this lock-out to crush them.

Want to show your support for the locked-out workers?

Several of you are customers or know people who are customers of the businesses affiliated with Groupe Auto Longueuil, namely: Longueuil Kia, Longueuil Mazda, Longueuil Nissan and PneuXpert Mécanique.

You can help us put pressure on the employer by taking clear actions:

- Cancel your appointments;
- Go and pick up the tires that you have stored at these establishments;
- Do not purchase any more vehicles, parts or accessories from them;
- Show them you're not happy by leaving comments on their Facebook pages, by email or by any other means;
- Talk to people you know who are customers of these establishments to make them aware of the situation;
- Make a complaint to Kia Canada and insist on the fact that you can't do your safety recalls because all the certified mechanics are locked out.

Honk your horns and make yourself heard on Roland-Therrien Boulevard and show your support by visiting the workers on the picket lines.

Every little bit helps!

THANK YOU!

